que hay publicado en los fascículos anteriores sobre su vida misma y sobre su actuación pública en la Villa, pero, ¿quiénes fueron sus padres y cual su familia? Consta en su casamiento que era hijo de Juan y de María Antonia Quintanilla y que su primera esposa, la tomellosera Severa Gallardo Ruiz lo era de Angel y Valentina. Entremos en el campo inexplorado para hacer senda.

Yendo a lo más alto del monte encontramos que en las vísperas de los Santos del año 1746, el prior Fray Pedro Ramón Novillo, bendice y vela el matrimonio de Julián Pérez-Pastor y Catalina Ximénez Moñino.

Julián era hijo de José y de Catalina Ximénez, naturales del Castillo de Garcimuñoz, obispado de Cuenca y Catalina Ximénez Moñino hija de Manuel Ximénez Moñino y de Manuela Martín de Avilés, naturales de Alcázar de San Juan y parroquianos de Santa María. Es uno de tantos casos de aclimatación a la villa como se han dado siempre, al parecer. El Castillo de Garcimuñoz de donde vino aquél Pérez-Pastor es un pueblecito del partido de San Clemente que confina con Honrubia, La Almarcha y Pinarejo, de bastante altitud y clima frío que por su buena defensa alcanzó importancia histórica, tanto por el Castillo como por la aldea de San Benito y caseríos diseminados. El Castillo fue construido por el Marqués de Villena sobre el antiguo Alcázar y restos del que fue palacio de Juan Manuel de Lara, hijo del Infante, que lo cedió para fundar un monasterio. Tiene varias corrientes de aguas que fertilizan el terreno. La villa fue tomada a los moros por Alfonso VIII el año 1177 y tenía título de muy noble gozando de muchos privilegios. Pero sigamos.

El 4-12-1776 se desposó José Antonio Pérez-Pastor, hijo de Joaquín y de Catalina Ximénez Moñino, parroquianos de Santa María, con Bernarda Pérez de Morales, hija de José y de Josefa Ximénez Monreal. Está bien que este José se lo llame por su abuelo, pero lo de que Joaquín pueda ser Julián o viceversa es lo que deberá verse.

El año 79, el 16 de octubre, Don José Pérez de la Castellana, Prior y cabildante de la iglesia parroquial y mayor de Santa María de Alcázar, desposó a Benito Pérez de Morales, hijo de Francisco y de Catalina Castellanos, con María Teresa Pérez-Pastor, hija de Joaquín y de Catalina Ximénez, parroquianos de Santa María.

El año 85, encontramos que Don Manuel Antonio Manrique Tardío, desposó a Manuel Pérez-Pastor, hijo de Joaquín y de Catalina Moñino, su mujer y a Isabel Fernández Arias, hija de Juan y de Catalina Ximénez, siendo testigos Benito Pérez y María Teresa Pérez-Pastor, es decir, el matrimonio del caso anterior, testificando los desposorios de Manuel, hermano de María Teresa, pero veamos lo más chocante y que con las muertes precoces era corriente, que diez años después de ésto y un siglo justo antes de nacer yo, Manuel Juan Díaz Maroto se desposó con Catalina Ximénez Moñino, viuda de Joaquín Pérez-Pastor. ; Caramba con la abuela!

El 1800, el 9 de febrero, tiene lugar el desposorio de Tomás Barrejón, hijo de Antonio y de Teresa Fernández Mazuecos, con Angela Pérez-Pastor, hija de José Antonio y de Bernarda Pérez de Morales, cuyo matrimonio vimos en el año 76. Testigos Pedro Martín Millán Jareño, Bernardo Morollón y José Pérez-Pastor, todos de Alcázar.

El 22-11-1802 se casan Juan An-